

**PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN *TEAMS GAMES TOURNAMENTS* (TGT) TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA MATA PELAJARAN FIQH DI MTS AN NUR DAREN JEPARA**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

**Oleh:**

**Iffa Nur Amila  
NIM 1910110163**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS TARBİYAH



Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613  
 Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

### PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : IFFA NUR AMILA  
 NIM : 1910110163  
 Fakultas : Tarbiyah  
 Program Studi : Pendidikan Agama Islam  
 Judul : Pengaruh Model Pembelajaran Team Games Tournaments (TGT) Terhadap Hasil Belajar Siswa Mata Pelajaran Fiqih Di MTs An Nur Daren Jepara

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 23 Februari 2023 sampai dengan 08 Maret 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 07 Maret 2023



Muhammad Shobirin, M.Pd.  
 NIP. 198507091023042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS TARBIYAH**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51  
 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Iffa Nur Amila /1910110163  
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah/ Pendidikan Agama Islam (PAI)  
 Judul Skripsi : **“Pengaruh Model Pembelajaran Teams Games Tournaments (TGT) Terhadap Hasil Belajar Siswa Mata Pelajaran Fiqih Di MTs An Nur Daren Jepara”**

Telah diujikan pada tanggal 13 April 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Sulthon, S.Pd., M.Ag.</u> NIP.197011032005011004 Penguji I	27/4 '23	
<u>Dr. Izah Ulva Oadam, M.Pd.I</u> NID.198806092031042016 Penguji II	28/4 2023	
<u>Muhammad Shobirin, M.Pd</u> NID.198507091023042016 Sekretaris	2/5 2023	
<u>Muhammad Shobirin, M.Pd</u> NID.198507091023042016 Dosen Pembimbing	2/5 2023	
<u>Dr.M.Nur Ghufron. S.Ag., M.Si</u> NIP.197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	2/5 2023	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Iffa Nur Amila** NIM 1910110163 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penelitian skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

**Kudus, 23 Maret 2023**

**Yang menyatakan,**



**Iffa Nur Amila**

## MOTTO

إِنَّ اللَّهَ لَا يُعَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُعَيِّرُوهُمَا بِأَنفُسِهِمْ..

*“Sesungguhnya Allah tidak merubah keadaan sesuatu kaum sehingga mereka merubah keadaan yang ada pada diri mereka sendiri”*

**(QS. Ar-Rad:11)<sup>1</sup>**



---

<sup>1</sup> Departemen Agama RI, *Al-Qur'an Dan Terjemahnya* (Surabaya: CV. Bintang Terang, 2007).

## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah rabbi ‘alamin, dengan memanjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT, dengan segala kerendahan hati atas semua nikmat, kemudahan, limpahan rahmat-Nya dan segala apapun yang penulis butuhkan sampai sekarang. Semoga selalu diberikan yang terbaik sampai akhir nanti, amin. Ungkapan rasa syukur yang melimpah karena atas karunia-Mu penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dan semoga dapat bermanfaat untuk semua pihak. Skripsi ini penulis persembahkan dengan segenap cinta dan doa untuk:

1. Orang tua penulis yaitu Bapak Mun Sorip, dan Ibu Mahfudhoh. Yang tidak pernah berhenti mendoakan dan memberi arahan yang sangat berharga kepada penulis
2. Adik satu-satunya bagi penulis yaitu Muhammad Lutfil Hakim, yang selalu siap direpotkan, dan menjadi motivasi penulis dalam penyelesaian skripsi
3. Muhammad Shobirin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing skripsi, yang selalu sabar dalam membimbing, memberi arahan, dan memberikan semangat untuk menjadi yang lebih baik di masa mendatang
4. Almamater tercinta IAIN KUDUS yang telah memberikan pengalaman yang tidak terlupakan selama penulis menimba ilmu

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ث	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/s	-	M/m	اَ..	A/a
ث	S/s	ض	D/d	ف	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Madd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	بَا	Ba
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu
ر	R/r	ك	F/f	Tasydid		Ya' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	Abb		Falakiy	
س	S/s	ك	K/k	أَب	Rabb	فَلَكِيّ	'alamiy
				رَبّ		عَالَمِيّ	
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيّ	Gairi
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qada'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِيّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamaluddin	جَمَالُ الدِّينِ		Jamal al-Din	سَاعَةٌ	sa'ah

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik, hidayah, serta inayah-Nya kepada kita semua, karena atas berkat rahmat serta hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Teams Games Tournament (TGT) Terhadap Hasil Belajar Siswa Mata Pelajaran Fiqih Di MTs An Nur Daren Jepara”. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga, dan para sahabatnya. Semoga kita semua mendapatkan syafaatnya di *yaumul qiyamah* nanti amin.

Penyusunan skripsi ini adalah salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Strata 1 (S1) dalam Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam pada Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Penulis menyadari bahwa setiap proses penyusunan, pengumpulan data, penganalisisan data, sampai yang terakhir penyimpulan hasil tidak terlepas dari berbagai pihak. Untuk itu penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada yang terhormat:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si selaku Rektor IAIN Kudus
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus
3. Puspo Nugroho, M.PD.I selaku Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus
4. Muhammad Shobirin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah memberi arahan, masukan, serta meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing dalam penyusunan dan penyempurnaan skripsi ini
5. Didi Nur Jamaluddin, M.Pd., dan Ibu Ulfah Rahmawati, M.PD.I, selaku Dosen Validator terhadap instrumen penelitian dalam penyusunan skripsi
6. Bapak Mun Sorip, dan Ibu Mahfudhoh (orang tua penulis) yang senantiasa mendoakan dan memberikan semangat yang tidak terhitung jumlahnya, serta memberikan ruang dan waktu yang nyaman mungkin sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik dan lancar
7. Muhammad Lutfil Hakim (adik penulis) yang rela bergantian sepeda motor kepada penulis demi kelancaran proses bimbingan skripsi
8. Teman-teman PAI-E'19 yang telah membersamai dari awal semester hingga proses penyusunan skripsi
9. Teman-teman PPL yang senantiasa direpotkan penulis



10. MTs An Nur Daren Jepara yang telah bersedia menjadi obyek peneliti penulis
11. Siswa-siswi MTs An Nur Daren Jepara yang telah meluangkan waktunya untuk membantu peneliti dalam proses pengumpulan data
12. Semua pihak yang menjadi narasumber dadakan yang tidak pernah lelah menjelaskan suatu hal sekecil apapun yang sangat bernilai kepada penulis

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karenanya kritik dan saran yang membangun selalu penulis nantikan demi perbaikan di masa mendatang. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca, dan semoga menjadi amal pengabdian penulis terhadap agama, bangsa dan negara. Amin.

**Kudus, 23 Maret 2023**  
**Peneliti**

**Iffa Nur Amila**  
**NIM.1910110163**

